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SPACGIAR! 

La presidente del Consiglio di Istituto, dott.ssa Ricupero 
dichiara aperta la seduta. 

Alla riunione è presente la DSGA Anna Crudele. 

Maria Concetta, verificato il numero 

Dalla discussione degli argomenti di cui all'ordine del giorno   emerso quanto sepue: 

1. Approvazione del verbale seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità. 

2. Approvazione verifiche e modifiche al programma annuale 2023 - verifiche e Paat.. 

Anna Crudele, sottolinca II Presidente Ricupero, prima di cedere la parola alla DSGA 
oggetto è stato già affrontato con approfondita discussione in sede di Giunta Esecutiwa 

legale dei componenti, 

al giorno 14 giugno 2023", documento allegato alla convocazione della presente riunione ed l inserito nel drive 
La DSGA A. Crudele espone quanto indicato nella  Relazione sullo stato d'attuazione del programma annuale 

condiviso. Si sottolinea che la verifica di attuazione del programma annuale 
la situazione fino al l4 giugno programmazione di partenza, è stata realizzata analizzando 

ammontava ad euro 507.270,00. Tale ammontare ha 

che l'argomento in 

subito variazioni e storni 
complessivo del Programma Annuale 2023 approvato dal Consiglio d'Istituto Con delibera del 13 gennaio 2023 

secondo pianificazione (v. nel dettaglio il documento condiviso nel drive). 

di bilancio rispeto alla 2023. L'importo 
che hanno portato il tl 

automaticamente inserite nel bilancio in quanto nuove entrate finalizzate. Sono indoltre da a considerare i risparmi 
complessivo a pareggio, pari ad euro 747.409,76. Si riscontrano variazioni già disposte ed approvate, 
o radiazioni (euro 7.841,65 in ttl) che confluiranno nel bilancio, in positivo, e potranno essere ridistribuiti 

Il consigliere D'Ingianna rileva che la Giunta Esecutiva ha avuto modo di controllare tutte le voci indicate nel 
Programma Annuale ottenendo, tra l'altro, spiegazione esaustiva per i codici/acronimi presenti nei documenti 
condivisi. Propone l'esplorazione di possibilità inerenti alla destinazione dei 7.000 euro di cui sopra, se non in 

famiglie con maggiori difficoltà toto, perlomeno in parte, verso l' integrazione del fondo contributi per 
economiche, o verso l'acquisto eventuale di testi a disposizione delle classi, a compensazione dei 
imposti dal Ministero. 

Il Presidente Ricupero, rilevata l'assenza di domande o dubbi da parte degli altri membri del Cal neon 
votazione per 1'Approvazione verifiche e modifiche al programma annuale 2023 -verifiche e radiai 
Il Programma di cui sopra viene approvato all'unanimità. 

3. Approvazione programmazione biennale del progetto Proposta delibera per programmazione kie 
PNRR Pano scuola 4.0 azione 1 Next Generation Class ambienti di apprendimento innovativi.Codte 
avviso/decreto M4C113.2-2022-961-P-17233 

II DS Sartori illustra il Next Generation Classrooms -"L'Azione 1 "Next Generation Classrooms'" ha l'ohietive 
di asfomare aimeno 100.000 aule delle scuole primarie, secondarie di primo grado e secondarie di secondo orado. in ambjenti innovativi di apprendimento. Ciascuna istituzione scolastica ha la possibilità di trasformare 
la metà delle attuali classi/aule grazie ai finanziamenti del PNRR. L'istituzione scolastica potrà curare lo 
trasformazione di tali aule sulla base del proprio curricolo, secondo una comune matrice metodologica che 
segue principi e orientamenti omogenei a livello nazionale, in coerenza con gli obiettivi e i modelli promonsi 
dalle istituzioni e dalla ricerca europea e internazionale." (v. File nel drive condiviso). 
Il Presidente Ricupero rileva la necessità di afhrontare in primis la questione dell'utilizzazione dei fondi per la 
Programmazione biennale del PNRR relativa all' A.S. 2023-24. 

La DSGA A. Crudele spiega che per la definizione e la gestione del PNRR ci siè rivolti anche ad una società 
esterna. E' emersa la necessità di realizzare una delibera per la programmazione biennale della cifra che verrà 
utilizzata per i materiali relativi al punto 4.1 (v. punto successivo). Senza approvazione da parte del Consiglio 
d'Istituto si perderebbero i fondi stanziati. 

Il Presidente Ricupero propone la votazione per l'Approvazione. Il Programma di cui sopra viene approvato 
all'unanimità. 



4 Integrazione ordine del giorno - Approvazione 4.1 PAI (Piano Annuale Inclusione) - 4.2 protocollo 
valutazione Primaria 

4.1 presentazione del Piano Annuale per l'lnclusione si parte con un'analisi della situazione nel 
Comprensorio, I'analisi dei punti di forza e di criticità, il coinvolgimento dei docenti, I'utilizzo di figure 
professionali specifiche, il coinvolgimento del personale ATA e delle famiglie, i rapporti con i servizi 
socio-sanitari territoriali, i rapporti con il privato sociale e volontariato, la formazione docenti. - nella 
parte Il i Gruppi di Lavoro per Inclusione (GLI) ei GLO - Gruppo di Lavoro Operativo per I'lnclusione 
(GLO). 

Il consigliere D'lngianna chiede se è un resoconto di eiò che è stato effettivamente realizzato nell' A.S. 
2022-23 oppure se corisponde a linee guida poste come obiettivo (considerato I'uso dei verbi al futuro). 
4.2 - presentazione del Protocollo di valutazione nella Primaria 
La docente Tagliavini rileva l'opinione evidenziata da molti genitori della scuola Primaria cheigiudizi cspressi 
al ternine del primo e del secondo quadrimestre, fine anno, siano estremamente complessi. Ciò accade non per 
scelta parte dell'lstituto, bensi per rispetto della normativa ministeriale. Sarebbe auspicabile un' effettiva 
semplificazione della procedura, secondo questa modalità: mantenimento delle valutazioni di prassi alla fine 
del primo quadrimestre e adozione di valutazioni sintetiche al termine del secondo quadrimestre. 
La docente Romeo e il consigliere D'Ingianna concordano riguardo all'esigenza di una semplificazione del 
giudizio e di una generale, più estesa, comprensibilità del percorso in itinere. Tra questi gli Acronimi. 

l Presidente Ricupero propone la votazione per 1'Approvazione. I punti 4.1 e 4.2 di cui sopra vengono 
approvati all'unanimità 

5. Varie ed eventuali 

La docente Tagliavini introduce il progetto danza sportiva, si trata di un progetto che prevede il pagamento di 
una quota ad alunno da parte dei genitori, su richiesta delle insegnanti dei plessi ed esteso all'ultimo anno della 
scuola dell'infanzia. Il progetto necessita di delibera in quanto il bando per l'individuazione dell'esperto 
esterno deve essere indetto all'inizio di settembre. 

Il Presidente Ricupero fa notare che il Cdl non può deliberare in data odierna, bensi, dopo convocazione di tutti 
i membri, in altro giorno. 

La docente Tagliavini dà ragguagli sulla quota da versare singolarmente. Nel progetto sono indicati 22/23 euro 
a bambino, somma che con Iva arriva a 32,70 euro all'ora ttl dichiarati dall'esperto esterno di danza sportiva. 
Puntando al ribasso della somma si rischia la non adesione da parte dell'esperto esterno. 

l consigliere D'lngianna concorda sulla positiva riuscita dell'iniziativa e chicde se si possano utilizzare i fondi 
a disposizione (7.000 euro). I genitori non comprendono come possa eserci un fondo per le uscite didattiche 

ma non per i corsi a pagamento. 

La docente Mancini rileva che il corso, inoltre, viene tenuto durante l'orario scolastico, sottraendo ore ai 
bambini. La presenza del docente durante le ore del corso è ovviamente costante. 

Il consigliere Palazzo rileva che I'utenza è cambiata non solo per il calo delle nascite e la conseguente diminuzione degli iscritti, ma anche per una questione di visibilità della Scuola. L'Istituto ha perso immagine. 
Ritiene che la somma richiesta non costituisca un problema economico cosi significativo. 
Il Presidente Ricupero ribadisce che il CdI non può deliberare in data odierna. Bisogna riconvocare il CdI. 

La docente Tagliavini si occuperà, assieme alle altre colleghe della primaria di trasferire il progetto sul drive e 
contattare i genitori per il benestare allo stesso. 

Il Presidente Ricupero convoca il prossimo Consiglio straordinario per il giorno 4 luglio 2023 nella fascia 
oraria dalle 12:30 alle ore 13:30. 
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La seduta viene chiusa per aggiornamento alle ore 20:42, 

Il presidente 

Dott.ssa Maria Concetta Ricupero 

il segretario verbalizzante 

prof. Siro Cavalet 


